

La moda se conecta con la naturaleza gracias a Tarpui



Escrito por: María Paula Rodríguez y Viviana Hernández
Fotografías de: María Paula Rodríguez

Es una marca sostenible que nace como contraposición a las cifras desalentadoras del Fast Fashion, destacándose por su consumo responsable y el uso de fibras naturales

La diseñadora colombiana Lina Bermeo es la creadora de **Tarpui**, una marca de moda sostenible que nació de la búsqueda por hacer cambios en torno a hábitos de vida, medicina tradicional y en la responsabilidad de consumo, buscando con ello una salida de la moda rápida, del *fast fashion* y de las consecuencias negativas que en el mundo se ha venido generando, tanto en el medio ambiente como la sociedad.

Tarpui busca generar una conexión con la naturaleza pues tal como Lina expresa que “esperamos volver a tener un encuentro con las prendas, además de una relación estrecha con lo que compramos, así mismo generar un vínculo a través de las plantas con la medicina. Esto es fundamental”. Junto a ello, la marca se identifica por trabajar con pigmentos y fibras de origen natural, lo cual permite que los productos tengan una vida útil, mucho más duradera, e incluso se puedan biodegradar o desechar de la mejor manera.



Esperamos volver a tener un encuentro con las prendas, además de una relación estrecha con lo que compramos, así mismo generar un vínculo a través de las plantas con la medicina”.

Los elementos que trabaja la marca en su mayoría son naturales donde su cosecha y tratamiento son esenciales; materiales como la seda, lana, fique, algodón y linos tienen el protagonismo en estas prendas. Asimismo, la intervención de sus productos cuenta con un proceso de tinte y pigmentación que se hace a través de un conocimiento amplio por parte de la diseñadora, además de tener claro la época adecuada de cosecha de las plantas que ella utiliza.

Junto a ello, Lina asegura que las estaciones de la luna son fundamentales en su desarrollo pues rigen mucho los elementos de la naturaleza, es por esto que en su proceso de creación también es elemental saber el momento en el que hay luna llena para aprovechar al máximo la sabia de las plantas.

Además de las bases naturales que la marca trabaja en sus colecciones, Tarpui hace un aporte extraordinario a la industria de la moda en cuanto a la intervención de estas con pigmentos naturales los cuales se obtienen de una biblioteca de colores que ella tiene establecido, los cuales emergen de elementos como la cebolla, la cúrcuma, la flor de Jamaica, las hojas, que previamente han sido estandarizados, convirtiéndose en su toque personal haciendo únicos sus textiles.

Tarpui, una marca de moda sostenible que nació de la búsqueda por hacer cambios en torno a hábitos de vida, medicina tradicional y en la responsabilidad de consumo, buscando con ello una salida de la moda rápida, del fast fashion y de las consecuencias negativas que en el mundo se ha venido generando, tanto en el medio ambiente como la sociedad”.



Algo que es necesario resaltar de Lina Bermeo es su filosofía sostenible, la cual se refleja en cada aspecto de su vida, pues tal como ella lo expresa “como diseñadores debemos apuntar a crear nuevos proyectos con un enfoque más amable, responsable y consiente con el medio ambiente”, algo que se ve en la marca gracias a todos los procesos que ella ejecuta en pro del ecosistema.

La marca se ha fortalecido y ha tenido un vertiginoso crecimiento gracias a alianzas con plataformas como lo es MOLA, un movimiento internacional de moda sostenible Latinoamericana, con la cual lograron representar en la semana de la moda en Nueva York a los nuevos emprendimientos colombianos. Por otro lado, Tarpui también participó en la edición pasada de Colombia Moda, esto como nuevo emprendimiento, donde quedó seleccionada como una de las cinco marcas para la pasarela, la cual se caracterizó por generar una excelente respuesta en los espectadores.

Es posible acceder a sus colecciones por medio de su cuenta de Instagram @tarpui.co, en Facebook como Lina Bermeo-Tarpui y también pueden acceder a sus otras opciones digitales en su linktr:

<https://linktr.ee/tarpui.co>

